QUARTIERVEREIN ZÜRICH-AFFOLTERN





Zürich-Affoltern, 10. Dezember 2018

Verlängerung Buslinie 94 von Oerlikon nach Affoltern

Sehr geehrte Herren Schoch und Eckert

Wie wir gehört haben soll die Buslinie 94 vom Bahnhof Oerlikon zum Bahnhof Affoltern verlängert werden. Grundsätzlich begrüssen wir, dass die Buskapazität zwischen Oerlikon und Affoltern erhöht werden soll, da die Buslinien 62 und 61 in den Stosszeiten überfüllt sind.

Allerdings bedauern wir, dass im Gegenzug der Takt der Buslinien 62 und 61 ausgedünnt werden soll, dadurch werden die Gebiete Mühlacker und Schwandenholzstrasse/Waidhof weniger häufig bedient, und dies ist aus unserer Sicht nicht kundenfreundlich. In beiden Gebieten wohnen ein paar Tausend Menschen, für die dadurch das Busangebot weniger attraktiv wird.

Wir bitten Sie deshalb, falls der Bus 94 in Zukunft zum Bahnhof Affoltern fahren soll, keine Taktverkürzungen auf den Linien 61 und 62 vorzunehmen.

Freundliche Grüsse

Pia Meier Präsidentin Quartierverein Affoltern/Kerngruppe (Quartierentwicklungsgruppe) Affoltern